



Regionaljournal Steiermark



Polizeiliche Schwerpunktwoche „Ablenkung“

Die steirische Polizei führte in der vergangenen Woche landesweite Verkehrs-Schwerpunktaktionen durch. Hauptaugenmerk war das Thema „Ablenkung“.

Von 8. bis 14. Mai 2023 führte die steirische Polizei Schwerpunktaktionen im gesamten Landesgebiet durch. Nun liegt die Bilanz vor.

Trotz der Ankündigung wurden von der Polizei im genannten Zeitraum 395 Anzeigen an die Verwaltungsbehörden erstattet und 713 Organstrafverfügungen ausgestellt. Davon entfielen 11 Anzeigen und 268 Organstrafverfügungen allein auf das Thema „Ablenkung“ – also beispielsweise Telefonieren ohne Freisprecheinrichtung. Natürlich wurde bei den Verkehrsanhaltungen auch auf andere Übertretungen Bedacht genommen. So wurden 17 Anzeigen wegen Alkoholisierung am Steuer erstattet und 240 Geschwindigkeitsübertretungen geahndet.

Wie die Zahlen zeigen, ist das Thema „Ablenkung“ nach wie vor im Verkehrsgeschehen präsent. Bekanntermaßen zählen „Ablenkung“ bzw. „Unachtsamkeit“ zu den häufigsten Unfallsursachen. Die Polizei wird auch in Zukunft Schwerpunktaktionen zu diesem Thema durchführen.

